

Acta 16/2023

En la localidad de Garzón, el día 24 de agosto de 2023, se reúne el concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 10:00.

Asisten: el señor alcalde interino Otto Riera, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera y Diego Machado, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel, acta y orden del día.

Se aprueba el acta Nro. 13/2023 por unanimidad de los presentes.

Exposición del Alcalde (I):

Comienza informando que concurrió a la Corte Electoral por el asunto de la asunción del cuarto concejal donde se interiorizó sobre el orden de convocatoria para ocupar el puesto.

Comunica que mantuvo una reunión con el Intendente Enrique Antia, se habló sobre solicitud del Ministerio del Interior de apoyo con vehículo para cumplir con los cometidos del INE (Instituto Nacional de Estadística) en el marco del Censo Nacional.

Se trató también sobre el proyecto de remodelación de la antigua estación de AFE que se encuentra en ejecución.

Refiere a detalles de las condiciones de la estructura edilicia y diferentes alternativas de intervenciones específicas.

Enterá que también se habló sobre el proyecto de Alcantarilla sobre paso Juana y la donación de materiales por parte de vecinos de Sierras de Garzón para la construcción de otra más chica pero de similares características.

Comunica que la repavimentación del Saiz Martínez está en proceso previo al llamado a licitación y explica que cuando se realicen las obras también se reparará un tramo de la continuación de Saiz Martínez que se ubica desde la rotonda sobre ruta 9 hacia el norte.

En otro asunto informa que se comunicó con el Director general de Tránsito y Transporte, Juan Pígola, por cartelería de nomenclatura y distancias para caminería en al área rural.

Comunica que se envió Oficio al Comandante en Jefe de Prefectura, por tema de demolición, al momento no se ha recibido contestación.

Se realizaron gestiones para mantener una reunión con Alejandro Lussich, Director general de Vivienda Desarrollo Social y Salud pero por problemas de agenda no se ha coordinado aún.

Informa que se han hecho gestiones ante Electromecánica por la iluminación de ruedo tradicionalista entre otras como la de cancha Garzón, pero la Dirección se encuentra con demoras en la ejecución de sus trabajos. Da por finalizada su exposición.

Exposición de los Concejales:

Toma la palabra el concejal Diego Machado comienza consultando por reuniones pendientes. Consulta también si se ha recibido respuesta de la Dirección general de Urbanismo respecto a los espacios públicos en jurisdicción del Municipio.

Refiere a lo expuesto por el alcalde interino sobre luminarias para cancha Garzón, recordando que es un tema de meses, por el cual los vecinos y principalmente jóvenes y niños vienen reclamando.

Plantea una revisión de la orientación de los paneles solares de las luminarias instaladas en la costa para un óptimo funcionamiento.

Consulta si hay novedades sobre ambulancia para Garzón.

Refiere a tema cuarto concejal, y a la iniciativa de una vecina que consiste en el dictado de clases en el Comunal La Juanita. Propone sea recibida por el Concejo en una de las próximas sesiones que se desarrollen en la costa para presentar el proyecto.

Sugiere revisar el cerco perimetral del Comunal La Juanita ya que se había informado que el tejido necesitaba reparaciones en parte.

Refiere a la importancia de atender situaciones de árboles, principalmente pinos en vía pública con riesgo de caída.

Consulta por informe pendiente de Dirección de Medioambiente sobre situación particular en lagunas.

Refiere al evento de Mountain bike previsto para el 03 de septiembre de 2023 y consulta si se está considerando un lugar para que vecinos puedan vender elaboraciones, como repostería, ya que ha recibido consultas de interesados.

Refiere a cercas captoras, plantea modificación en bajada de bicisenda en José Ignacio para mayor comodidad y seguridad de los usuarios.

Da por finalizada su exposición.

Siendo la hora 11:30 ingresa a sala el Sr. Joaquín Ruibal en representación de Bomberos Voluntarios de José Ignacio.

Informa sobre los últimos pasos en la adquisición de un camión que se importará a Uruguay y plantea como motivo principal de su visita la

preocupación por el peligro de incendio que representa el vertedero La Juanita.

El alcalde interino detalla sobre las reuniones mantenidas con la administración departamental y lo proyectado para el lugar, explicando las acciones que se pretenden de control hasta que el nuevo proyecto sea una realidad.

Ruibal refiere a una propuesta con la presentación de un informe de riesgo para que se tomen acciones a corto plazo. En nombre de Bomberos Voluntarios de José Ignacio desea manifestar la voluntad de ayudar en lo que sea necesario.

Continúan dialogando, siendo la hora 12:15 se retira el Sr. Joaquín Ruibal.

Toma la palabra la concejal María del Valle Silvera, comienza planteando que considera necesaria la mensura del espacio del vertedero. Informa que se sigue trabajando en la Comisión de AFE con reuniones cada 15 días, en la siguiente se abordará los temas de tránsito, acceso y evacuación del predio para los días 16 y 17 de diciembre por fiesta “La Vuelta al Pago.”

Refieren a calle frente a Estación de trenes, se cuestionan si la misma es pública o pertenece al predio de AFE.

El alcalde interino sostiene que de pertenecer al predio de AFE, el fraccionamiento que está enfrente estaría en falta.

Continúa Silvera, manifiesta ahora que se está trabajando en la organización para el evento del próximo 6 de octubre que consistirá en un encuentro literario, antes mencionado en sesiones pasadas. El lunes siguiente se abordaran otros puntos en una reunión a desarrollarse en Punta del Este.

Tratan sobre costos que serían necesarios afrontar desde el Municipio.

Silvera sugiere controles de habilitaciones comerciales por parte de la Dirección de Higiene previo a la temporada.

Por último manifiesta que la Comisión de Turismo del Plenario de Municipios está evaluando realizar una sesión el 12 de setiembre en el interior de país, sería en la localidad de Paso de los Toros.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Javier Falco manifestando no tener exposición que realizar en la oportunidad.

La secretaria da lectura a invitación del Municipio de Pan de Azúcar para concurrencia al “Segundo festival del Chorizo” ofreciendo a su vez un stand para exposición del Municipio de Garzón y José Ignacio.

Se da lectura a notificación del MTSS (Ministerio de Trabajo y Seguridad Social) de intimaciones realizadas a la Intendencia de Maldonado – Municipio de Garzón y José Ignacio por situación en la Necrópolis.

Se tratan los expedientes del día:

2023-88-01-13763 – Santiago Rivero – Restaurante La Olada cm 18567 – permiso para cena bailable 24.08.23.-

2023-88-01-13573 - Ruibal, Ignacio – solicitud de exoneración de contribución inmobiliaria – padrón 150.-

2022-88-01-01837 – Bessade, Paul y otra – sanitaria a ampliar padrón 27-106/001

2011-88-01-07680 – De Elizalde, Carolina – ampliación de obra padrón 27-881/H

2023-88-01-06604 – Lonero, Pedro – obra nueva por decreto 4053/2022

2021-88-01-10792 – Amondarain, Leopoldo y otra – obra nueva decreto 4026/21

2023-88-01-09999 – Vermal, Bautista – sanitaria nueva padrón 27-654/213

2023-88-01-13569 – Mpio. De Garzón y José Ignacio - Obra nueva, formulario No. 2696

Siendo la hora 13:10 finaliza la sesión.




NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -